

Por telégrafo

LA POLÍTICA

Espectación política

Madrid 10
En los alrededores de Palacio, se reunieron esta mañana, animados grupos de personas ávidas de conocer, las opiniones de los prohombres que iban a consultar con el rey.
El primero que acudió al regio Alcazar fue

El señor Dato

A las 11 de la mañana oyó misa en la capilla real, pasando después a conversar con el monarca.
A la salida dijo a los periodistas que estaban dominadas las dificultades surgidas estos días y como el Gobierno había asegurado que la normalidad estaba restablecida, habiéndose aconsejado al rey reiterar su confianza al señor García Prieto.
Después añadió el jefe de los conservadores que, entendía que todos deberían cooperar a que el Parlamento tuviera una larga vida, pues teniendo este Gobierno o cualquier otro, mayoría en la cámara para gobernar deben acudir a las Cortes cuando lo estimen oportuno.
El señor Dato añadió que, los conservadores gobernarían, inspirados en el mas acendrado patriotismo, aunque los momentos fueran muy difíciles.

El Sr. Besada

Madrid 10
El segundo en acudir a Palacio fue don Augusto González Besada, expresidente de la cámara popular, llegando a las 11 y media.
A la salida nos manifestó, que durante su entrevista con don Alfonso le había aconsejado la continuación del Gabinete, Prieto manifestando que los conservadores apoyaran este o cualquier gobierno liberal.

El Sr. Sánchez de Toca

Madrid 9
Luego añadió este ilustre político quien a su salida se limitó a manifestar que estimaba resuelto el asunto, pues si todo marchaba bien debía seguir el mismo Gobierno.
Madrid 10

El conde Romanones

Madrid 10
Al medio día llegó el conde a Palacio durante su visita una hora, abundó en el mismo criterio de los demás políticos consultados, diciendo que creía a su juicio la mejor solución, el que continuara en el Poder el señor García Prieto.
Luego agregó que si se abriesen las Cortes el liquidaría sus cuentas respecto al problema militar.
Un grupo que se hallaba situado cerca de la puerta por donde iban saliendo los políticos prorrumió en voces y silbidos cuando apareció el conde de Romanones, quien exclamó parodiando a don Juan Tenorio:
«¡Cual gritan esos malditos!»

El Sr. Maura

Madrid 10
A las 12 y 45 minutos del día llegó a Palacio, don Antonio Maura, a la salida nos manifestó que le había sorprendido la crisis del Gobierno, al misurarse un periodista si había llevado alguna nota escrita, como en iguales circunstancias hizo al ser consultado contestó que la consideraba innecesaria, pues el desarrollo de los hechos, hablan con gran elocuencia.
Terminó diciendo que en su criterio debía continuar en el Poder el señor García Prieto.

Prieto victoreado

Madrid 10
El mismo grupo que abucheo al conde de Romanones, aplaudió y victoreó al presidente del Consejo, al tomar el automóvil oficial.
Madrid 10

Llegada del presidente

Madrid 10
A las 3 de la tarde llegó a Palacio el señor García Prieto, que fue recibido por los periodistas quienes le expusieron las manifestaciones hechas por los prohombres políticos que habían acudido a consultar con el Rey.
El presidente le advirtió que la cuestión curada a los gobernadores es la de orden público estaba asegurado.
Los reporteros le indicaron al jefe del Gobierno que el Sr. Maura había contestado a su continuación en el poder, contestando éste, que no deseaba que lo dijera el solamente

Después de permanecer hora y media en Palacio a su salida, dijimos que el monarca le había ratificado su confianza reservándose de contestar al rey hasta que se deliberase.

Consejo de Ministros.idas y venidas.—No acepta el poder

Madrid 10
Anunció que volvería a la noche a Palacio.
Madrid 10
A las 5 y media se reunieron los ministros en la Presidencia a poco salió el ministro de la guerra general Aguilera, dirigiéndose a su ministerio; regresando a los pocos momentos.
Cerca de las 8 de la noche el señor García Prieto, se trasladó al regio Alcazar, dejándose a los ministros reunidos.
A las 9 menos cuarto terminó la entrevista con el rey.
Al salir dijo a los periodistas, que había ido a Palacio a dar las gracias al monarca por haberle ratificado su confianza, agradeciendo el honor que le dispensaba, pero que había declinado los poderes.

Romanones explica la crisis

Madrid 10
El conde de Romanones ha manifestado a los periodistas que parte de la consulta que le había hecho al Rey reservásele, solamente como ampliación a sus manifestaciones podía decir que lo aconsejado por él a don Alfonso fue la continuación en el poder de los liberales con el mismo Gobierno, en la inteligencia que éste aceptara únicamente el artículo 1.º del reglamento confeccionado por la junta de defensa, esta condición—dijo—dio lugar a que Prieto declinara los poderes, pues resulta, que habiendo aprobado el general Marina la totalidad del reglamento podía volverse atrás.

Comentarios

Madrid 10
Apenas circuló la noticia de que el Sr. Dato se encargaría del Poder comenzaron los cálculos y suposiciones sobre la constitución del nuevo gabinete ante la gravedad de las circunstancias.
Se cree que mañana jurará el nuevo Gobierno.
Madrid 10

Dato presidente

Madrid 10
A las 9 y 25 minutos llegó nuevamente a Palacio el Sr. Dato permaneció una hora.
A la salida manifestó a los representantes de la Prensa, que habiendo creído el marqués de Alhucemas, no debía continuar en el Poder y abundando en la misma opinión el conde de Romanones; el monarca le había encargado de formar gabinete, aceptándolo y prometiendo al rey volver mañana a las 12 con la lista del ministerio.

Madrid y provincias

La acción submarina

Madrid 10
De Castellón de la Plana, dan cuenta de que ha fondeado en aquel puerto el vapor inglés armado Asturias, cuyo capitán, manifestó que en alta mar recibió un radiograma diciendo que frente a las costas de Villanueva y Geltrú un submarino alemán había hundido al vapor noruego, Technyus, cuya tripulación compuesta de 11 hombres se salvó.
También se dice que el mismo submarino echó a pique a otro buque, no teniendo detalles concretos sobre la veracidad de dicha noticia.

De Toros

En Avila

Madrid 10
Los novillos de Clarán lidiados esta tarde en Avila, resultaron buenos.
«Cantaritos» muy trabajador, quedó bien en su primero, regular en el segundo y superior en su tercero.
«Expedito» repueste de la grave caída de Palacio, estuvo valiente y artístico.
A su primero tras breve faza le

remató de dos pinchazos y media buena.

En el segundo estuvo breve y en el que cerró plaza le hizo una colosal faena de muleta que remató con un superiorísimo volapié. (Ovación oreja y vuelta al ruedo).

En Madrid

Madrid 10
En la plaza de toros de Madrid se ha celebrado la corrida anunciada, con toros de Miura, para Malla, Paco Madrid y Algabeño.

Los toros resultaron en general bravos.
El diestro Malla y Paco Madrid, superiorísimos toda la tarde.
Algabeño estuvo bien, los tres matadores resultaron a estocada por toro.

En Valencia.—Corrida desgraciada

Madrid 10
Se lidiaron toros de Pablo Romero que resultaron mansos.

El espada Rubio, al pasar de muleta a su segundo toro, sufrió un fuerte varetazo en el pecho, que le impidió continuar la lidia.
El diestro «Cairleu» otro de los matadores estuvo temerario, arriándose tanto a los astados, que fué alcanzado por el de Romero, sufriendo un fuerte varetazo y conmoción cerebral, pasando a la enfermería.

En Granada.—Las de feria

Madrid 10
Hoy se lidiaban toros de Guadalete, que resultaron difíciles; para Joselito, Freg y Saleri.

El mejicano estuvo regular en sus dos toros.
Joselito estuvo deslucido en su primero y superior en su segundo, Saleri estuvo regular en su primero y bien en segundo.
Madrid 10

En Algeciras

Madrid 10
En Algeciras se lidiaron reses de Gamero que resultaron buenos. Belmonte estuvo toda la tarde valiente escuchando palmas.

De Barcelona

Ansiedad

Madrid 10
Telegrafían de Barcelona diciendo existe gran ansiedad por conocer la resolución de la crisis especialmente en los círculos militares la efervescencia es mayor.
Madrid 10

Disparos de un submarino al vapor Jorge Juan

Madrid 10
Cuentan los pasajeros del vapor Jorge Juan de nacionalidad española llegado allí, procedente de Valencia, que durante la travesía les fué disparados varios cañonazos por un submarino.
El barco pasó y le enseñó la documentación a los oficiales del submarino los cuales expusieron sus excusas, dejándolos marchar.
Madrid 10

Llegada de naufragos

Madrid 10
Han llegado al puerto de Rosas varios botes que tripulaban los naufragos del buque italiano «María Figuera» de la matrícula de Spacia, que fué hundido.
Van completamente destruidos, pues nos los dio tiempo el submarino a retirar sus equipajes.
Los alemanes colocaron bombas en las bodegas y al ver que no explotaban éstas, dispararon más de diez y siete cañonazos, hasta que consiguieron hundirlo.

Diario de las operaciones

La ofensiva inglesa

Madrid 10
Prosigue con firme intensidad la recia batalla entablada por los ingleses, el día 7 desde el canal de Iprés hasta el bosque de La Hutte, en los sectores de Flandes.

En los primeros momentos del ataque consiguieron ventajas tácticas, merced a la acción tenaz de la artillería y a los destructores efectos de las minas de explosión, que obligaron a las fuerzas tudesacas a replegarse a nuevas posiciones defensivas.
Pero una vez repuestos estos y según su vieja norma reaccionaron bruscamente.

Los franceses accionan

Madrid 10
Las posiciones francesas se han corrido mas hacia el norte de San Quintin, relevando a 2 divisiones británicas, lo que hace sospechar que los franceses preparan un ataque a fondo, para conseguir ellos solos la conquista de la referida histórica ciudad.
Hasta el presente no hay otras novedades que resalten del estado general de la guerra.

Noticias de la guerra

Parte oficial francés

Madrid 10
El despacho oficial transmitido desde Paris dice lo siguiente:
Durante la noche anterior ha persistido el violento cañoneo en diversos puntos, especialmente en las regiones de Graone y Chebreux.
Al practicar el enemigo un reconocimiento trataron de abordar nuestras líneas de Cvrtebise, Pruney las enclavadas en las orillas del Mossa y las del bosque Cauryeres, fracasando su intento, merced a nuestro fuego de contestación.
En la izquierda del Mosela, dimos una gajpa de mano a las posiciones enemigas, penetrando en varios puntos de sus trincheras causándoles enormes bajas.
Destruimos los refugios del enemigo, cogiéndoles 200 prisioneros.

Parte oficial ruso

Madrid 10
El telegrama oficial comunicado desde Petrogrado dice así:
En los momentos Céarpas 2 de nuestros destacamentos exploradores, hicieron irrupción en las líneas austríacas, desalojando al enemigo de sus trincheras.
En esta operación quedaron en nuestro poder 11 soldados, siendo el resto de los ocupantes de la trinchera, pasados por las armas.
Las escuadrillas aéreas cooperaron al combate luchando después entre sí.
Un aviador ruso consiguió derribar un aparato enemigo que cayó ardiendo, siendo sus pilotos apresados.

Parte oficial austriaco

Madrid 10
El comunicado de Viena dice lo siguiente:
En varios puntos de los Céarpas al este de Galitzia ha habido varios encuentros, sin importancia entre patrullas, efectuando esto solo se señala los duelos de artillería.
En el frente italiano tampoco hay nada importante que señalar, a excepción del episodio victorioso de la llanura de Selti, donde después de haber volado una mina se entabló una lucha formidable por la posesión del hoyo producido por la explosión, quedando en poder de nuestros soldados, que se mantuvieron firmes en él rechazando al enemigo con granadas de mano.

De Sociedad

El inspector de policía señor Illuecas ha pedido su traslado a otra provincia, convenciéndose de que de no irse él, nosotros nos habríamos encargado de echarlo.
Donde caiga ese pezazo de policía tiene bastante.
Vaya con Dios el alegre, con esos pies de medio kilómetro. Y con su ojo policiaco, de peor fario que el de Churrucaca.

D. Francisco García Cancela

A las siete de la tarde tuvo ayer lugar el triste acto de conducir a la última morada el cadáver del que en vida fué Coronel Gobernador militar de esta plaza, don Francisco García Cancela.
Desde mucho antes de la hora señalada, el Paseo del Príncipe, calle de Navarro Rodrigo y adyacentes se hallaban ocupadas por un gentío inmenso, que había acudido a rendir el último tributo de admiración al pundonoroso caballero, y al bizarro militar.
A las seis y media llegaron las fuerzas del Batallón de Córdoba con la banda de tambores y cornetas y poco después fueron llegando las autoridades que habían de presidir el duelo.
La comitiva partió de la casa mortuoria, a las siete y cinco minutos, formando los asistentes por el siguiente orden:
Harían la marcha los niños del Hospicio, a los que seguía el clero parroquial y tras este ujos carraza fúnebre, tirada por seis caballos empenachados, que conducía el féretro. Seguían al cadáver, todos los jefes y oficiales francos de servicio de las diversas armas e Institutos, cuerpo consular, representaciones del elemento civil y numerosísimo público.
El paseo del Príncipe ofrecía el aspecto que ofrece en días de grandes solemnidades y en la Puerta de Puachena y calle de Granada hasta la Rambla de Belén se hacía materialmente imposible el tránsito.

Convocatoria

Se convoca a todos los señores Jefes y oficiales retirados del Ejército, a una importante reunión que se celebrará hoy a las 5 y 11 de la tarde en los salones del Circolo Mercantil, galantemente cedidos al objeto.
El objeto de la reunión es tratar de asuntos que les interesan.
Por falta material de espacio no comentamos hoy la carta que el ex-alcade señor Pérez Cordero ha publicado en «La Independencia», dando cuenta de su dimisión.
Le ofrecemos que al comentarla, hemos de echar la última paletada de tierra sobre ese cadáver político.

Precios del pescado

Con objeto de poner al corriente a nuestros lectores de los precios del pescado, a continuación insertamos los de tasa acordados por esta Junta de Subsistencias.
Pescada 1'50 Kil
Salmonetes. 0'90 »
Calamares 1'20 »
Sardinias 0'60 »
Boquerones. 0'70 »
Morralla 0'50 »
Besugos 0'80 »
Dentones 0'90 »
Bogas 0'50 »
Jureles 0'45 »

Trabajos para los obreros

El Gobernador Civil, ha recibido, un telegrama del director General Comercio, cuyo texto dice así: Min^s Asturias necesitan hasta un centenar de mineros, para minas carbones, jornal mínimo, 5 pesetas, pudiera ganar hasta 7 y 8.
Billete especial de obrero para ferrocarriles, anticipa compañía, reintegrándose de su importe, descontándolo de jornales.
Obreros se presentaran encargado de minas Duro Felguera, necesita picadores de Carbón de mas de 10 años para arrancarlos en trestros o raleos con pico a mano pero necesitan saber los hastiales o paredes de las capas, cocinando madera de techo en muros, jornal mínimo, 5'30 pesetas, necesitan obreros para galería carbón hasta 50 años que sepan barrenar a mano, y colvar madera é inculación, jornal mínimo 6'50 pesetas.
Obreros se presentaran jefe mina y deben ir en expediciones de 25 a 30, en ambos casos avise si aceptarían obreros y número de ellos y espere órdenes antes de que salgan.

Música en el Paseo

Programa de las obras que ejecutará la Banda Municipal de 9 a 11 de la noche.
1.ª «Dulce», pasodoble tercio; S. López.
2.ª «La Africa», fantasía; Meyerber.
3.ª «El Soldado de Chocliste», tunda valse; L. Rols.
4.ª «Capricho Español» o Cantos de España»; O. P. Maillo.
5.ª «Opera. Garin», Sordana; T. Bretón.
6.ª «El 2.º de Zapadores», marcha militar; Marquina.

EL DIA

Compañía Anónima de Seguros.—Madrid
Fundada en el año 1901

Capital social suscrito..... Pts. 3.000.000
Desamblado..... Pts. 1.950.000
Siniestros pagados desde la fundación de la Compañía hasta el 31 de Diciembre de 1915..... Pts. 58.454.551'20
Subdirecciones y Agencias en todas las provincias de España y principales puertos del Extranjero.

DIRECCION GENERAL PUERTA DEL SOL 11 y 12 MADRID

Subdirector para la provincia ANTONIO NAVARRO VICIANA.—Príncipe, 17 ALMERIA

Autorizado el presente anuncio por la comisaría general de Seguros con fecha 15 Julio de 1916.

Maderas de pino para barriles

Para informes, dirigirse a CELEDONIO PELAEZ

CALLE DE MURCIA NUMERO 2.—(IMPRESA)

LA ISLA DE CUBA

Gran pañería, sastrería y confecciones

Calle Real número 2 y Santo Cristo 4



Recibidas todas las novedades para la presente temporada de verano. Estenso y variado surtido en géneros de gran calidad colores sólidos y dibujos de última moda para trajes de caballeros y niños a precios baratísimos. Extensa colección en lanas, alpacas, frescos cortes pantalón medio ancho, chalecos fantasía, lanas blancas, lisas y listadas, guarda polvo de viaje para señora y caballero, camisas, camisetas y calcetines, corbatas, cuellos y puños y otros muchos artículos difícil de enumerar. Variado surtido en géneros negros y azules que se garantiza su calidad como igualmente la solidez de sus colores. Bonitos y colorido surtido en driles, telas de hilo frescos lavable e incojible dibujos que enamoran todos de gran novedad a precios más baratos que en otras partes. Especialidad en trajes hechos de pantalón corto y largo para niños de 3 años hasta 12, en lana, alpaca, hito dril, en blanco y colores todo de última moda.

¡¡OCASION RECLAMO INCREIBLE!!

Trajes hechos de dril, Otoman para caballeros confección 1.ª corte elegante. Gran colección de colores y dibujos donde elegir a 10-12-15-18-20 y 25 pesetas. Trajes hechos de dril reclamo para caballero a 6'75-8 y 10 pesetas. Trajes hechos de alpaca en negro y colores desde 18 pesetas en adelante. Trajes de dril forma de Sport a 18 pesetas. Pantalones de dril, listados, blancos y colores desde 1'50 pesetas en adelante. Pantalones de franela blanca con bajos vueltos, listados y lisos a 5 pesetas. Guardapolvos para viaje desde 4 pesetas en adelante. Americana o guerrera de dril a elegir, surtido en colores desde 3 pesetas en adelante. Trajes hechos de lana pura crusada y redonda, colores sólidos e dibujos de última moda, 20-25-27-30-35 y 40 pesetas. Trajes hechos en negro y azules de pura lana colores sólidos garantidos, confección 1.ª a 22-27-30-34-40-45 y 50 pesetas. Trajes hechos para niño desde 2 pesetas en adelante. En la sección de Sastrería tenemos personal competente y apto para la confección de toda clase de prendas para vestir. No comprar sin visitar antes la pañería LA ISLA DE CUBA que es la casa que más barato vende y la que mayor surtido presenta al público.

Martinez Herrera.---Muebles.---Calle de la Estación

Grandes almacenes de San José de JUAN MORATA

Calle de las Tiendas número 15 y Azara 2.

Temporada de Verano

Presentamos el más extenso surtido en Sedas Vuelas Gasas, Crespones, Vengalia y Etamines, y las más altas novedades. Inmenso surtido en blusas de todas clases.

Se reciben constantemente novedades. Todos los artículos que esta casa vende son de primera calidad. Antes de efectuar vuestras compras visitad estos Almacenes y consultad precios.

Precio fijo.--Ventas al contado.--Se hacen pedidos regalo, a los compradores.

Muebles de Lujo. Bazar "El León". Tiendas 6.

Se reforman y limpian sombreros de fieltro, de jipi-japa también se hacen gorras a medida de todas formas y clases.

TRABAJO PERFECTO Y ECONOMICO
II TIENDAS II

Los sombreros de jipi se limpian por medio de un procedimiento moderno.

Se trasn

que ausentarse... casa en ventajosas condiciones, por tener dueño, un acreditado establecimiento de en el sitio más céntrico de Almería. Informarán: Marin 8.

H. ORIENTE

(ANTES ROMA) Santo Cristo, 2.

Situado en el centro de la población. --El más recomendado por su esmerado trato. Sus magníficas y espaciosas habitaciones están dotadas de luz y timbre eléctricos. --Gran confort e higiene. Se remiten carruajes a la ll. de trenes y vapores. --Cocina a la francesa y española. --PRECIO ESDE 4 PTS. EN ADELANTE. -- PRECIOS ESPECIALES --ARA ESTABLES.

CARBONES

—DE—

PUERTO LLANO

PEDIDOS E INFORMES VALERO RIVERA 1. --BAJO DERECHA

SULFATO DE COBRE

—Y—

Sulfatadora Vermorel

PRECIOS REDUCIDOS

INFORMARÁ

Alfredo Rodriguez Burgos

Gerona 5

¿Queréis fortalecer el estómago con una bebida tónica, aromática y deliciosa? Pues fácilmente podéis satisfacer vuestro deseo pidiendo el riquísimo Cognac

Sánchez Romate & NOS

Bodegas del Excelentísimo Sr. Duque de Almodobar de Rio --JEREZ.

De venta en los más acreditados establecimientos.

TRAJES CASIDE BALDE

Ha quedado abierto al público solo por una temporada, un nuevo establecimiento dedicado a la venta de patenes de color para trajes de caballeros.

CLASE DE GENEROS NUNCA VISTA EN ALMERIA

Visitadlos y os convencereis.

Calle Real, local de la antigua platería de Giménez, frente a las Filipinas

Correos

Academia preparatoria. Habiendo terminado las oposiciones correspondientes, a la última convocatoria, y siendo estas anuales, precisa el comienzo de los estudios urgentemente, para una completa preparación.

La próxima convocatoria, según indicios, será de un crecido número de plazas.

Para informes, señores Arrieta, oficiales de Correos. Administración-Principal.

Sastrería --La Elegancia. Sastrería de Cristobal Padilla. Especialidad y elegancia en el corte. Glorieta de San Pedro número 2. Almería.

Platería --Manuel Navarro --Tiendas 34. Se hacen toda clase de composuras por difíciles que sean, en alhajas de oro y plata.

«Diario de Almería» es el periódico de mayor circulación en la provincia.

Internado de la Divina Infantita

Instinción (Almería)

¿Por qué recobran la salud o la mejoran los alumnos de este Colegio? Los padres que gozan estas ventajas responderán mejor que nosotros.

Matricula para septiembre

Para examen de ingreso, internos, 50 pesetas mensuales. Para preparación de asignaturas « 75 » Hay dos secciones; en la segunda se hacen bonificaciones y también cuando los alumnos son dos o más hermanos.

EL MONTAÑES

En este establecimiento todos los días de 6 de la tarde en adelante podrá el público saborear los riquísimos **Soldados de pavia** elaborados por el que más hasta hace poco maestro de cocina en el «Restaurant de los Cisnes» en Cádiz.